

Wir sind tief berührt und dankbar für die herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Vati, Grossvati, Schwiegervater, Bruder, Schwager, Götti, Onkel und Cousin

Peter Neukom-Zurflüh

erfahren durften, sowie für die unzähligen Zeichen und die in Worten ausgedrückte Wertschätzung.

Besonders danken möchten wir:

- Spital Bülach, Onkoviva Bülach sowie dem Gesundheitszentrum Dielsdorf mit Herrn Dr. Häkli, Frau Dr. Hähner und dem ganzen Team für die liebevolle Betreuung
- Herrn Dr. Zurgilgen für die ärztliche Unterstützung und langjährige Begleitung
- Frau Pfarrer Schönberger für die würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes und die einfühlsamen Worte
- Männerchor Frohsinn Rafz und Männerchor Bachenbülach für die schönen Lieder
- Allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden, die ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet und Abschied genommen haben

Ein Dankeschön auch für die schönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck und die Berücksichtigung des Spitex-Vereins Rafz.

Rafz, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie